

Le 29/07/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Conseil départemental du Tarn | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Incendie maîtrisé à Rabastens : mobilisation exemplaire des sapeurs-pompiers du Tarn

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rabastens, le 29 juillet 2025

Incendie maîtrisé à Rabastens : mobilisation exemplaire des sapeurs-pompiers du Tarn

"5 hectares de végétation ont été détruits dans un incendie cet après-midi dans le secteur des Amats, sur la commune de Rabastens.

L'intervention rapide et coordonnée de **20 sapeurs-pompiers du SDIS du Tarn** a permis de **limiter les dégâts alors que 15 hectares de végétation et des habitations étaient menacés.**

J'ai tenu à me rendre sur place pour leur exprimer ma reconnaissance.

Je tiens à saluer leur engagement et leur professionnalisme pour éviter la propagation de cet incendie évitant des dégâts bien plus lourds...

Cette intervention montre combien le soutien du Département au Sdis est indispensable.

J'appelle chacun à la plus grande vigilance et à la responsabilité individuelle en cette période estivale."

Christophe Ramond, Président du Conseil Départemental du Tarn

VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

communication@tarn.fr